



León, 17 de junio de 2013

El PSOE exige a Gutiérrez que gestione tras dos años de sólo mirar para atrás

- **Diez recuerda que el anterior equipo de gobierno pagó más de 100 millones de deuda directa del PP**
- **El portavoz socialista destaca que ofrecer cada día datos contradictorios sobre la situación económica municipal no beneficia nada al Ayuntamiento ni a la ciudad**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, exige al alcalde Emilio Gutiérrez y al concejal de Hacienda, Agustín Rajoy, que aclaren cuál es la deuda exacta del consistorio y las posibilidades de hacerla frente que tiene el equipo de gobierno. "Cada día existe una cuantificación diferente de la deuda y declaraciones contradictorias sobre la situación económica del consistorio. Mientras el alcalde asegura que se ha establecido el rigor en la gestión y el ayuntamiento paga, su concejal económico destaca hoy mismo que no se puede hacer frente a más de 70 millones de euros o piden un aplazamiento del crédito ICO y de una sentencia derivada de la gestión de Amilivia que les obliga a pagar 13 millones. Su desbarajuste económico es total y sólo están generando aún más problemas para un ayuntamiento que padece todavía los más de treinta años de otra nefasta gestión económica del PP", recalca Díez.



Diez recuerda que el anterior equipo de gobierno pagó durante cuatro años más de cien millones de deuda directamente contraída por los gobiernos del PP entre la que se encontraban, por ejemplo, más de 4,5 millones de euros de cuotas impagadas al Consorcio del Aeropuerto o casi un millón de euros de Gersul, derivada de ejercicios anteriores.

“El anterior equipo de gobierno también tuvo que hacer frente a deudas contraídas en anteriores ejercicios, en algunos casos con más de dos décadas de antigüedad, y aun así hizo frente a pagos e inversiones, que, desde luego, hubieran sido mucho más importantes de haberse encontrado un ayuntamiento saneados”, explica Diez.

“Mirar para atrás continuamente como hace este alcalde no es una forma de gestionar ni de resolver el futuro de esta ciudad. Recordar continuamente, y además con datos contradictorios, que el Ayuntamiento está en quiebra y no puede hacer frente a sus obligaciones económicas no da credibilidad y sólo confirma que la gestión económica actual es un auténtico caos”, explica Diez.

Lo cierto –agrega Diez- es “que durante dos años el equipo de gobierno de Emilio Gutiérrez ha reiterado su imposibilidad de hacer frente a los servicios públicos a los ciudadanos, o a mejoras u obras por el pago de la deuda y ha destacado que su gestión se ha centrado en sanear el ayuntamiento y ahora, tras ese periodo, admiten su imposibilidad de pagar”. “En dos años, Emilio Gutiérrez ha eliminado servicios o ha reducido su calidad, no ha sido capaz ni de realizar obras, ni de sanear las cuentas o de sentar las bases para su saneamiento; no ha sido capaz de gestionar la ciudad”, concluye Diez.